



今年もあとわずか

令和元年も残すところ、あと1ヶ月となりました。このところ気温もぐっと下がり寒さが増し、紅葉も本番の季節になりました。3年生は受験モードに入り、今では2年生が、生徒会や委員会などで学校の中心となって活動しています。先日の三者面談では、学校での学習や生活の様子をお伝えすると同時に、ご家庭での様子などを知る良い機会となりました。生徒にとっては、時には耳の痛い話もあったのではないかと思います。これを機会にご家族で話しあいができ、将来に向けていい方向性を見つけられればと願っております。お忙しい中、時間を割いていただき本当にありがとうございました。

来年は進路にとって大切な年です。迎えるにあたって、今年をしっかりと振り返り、新たに良いスタートを切れるように願っております。

新委員長です

部活動に続き、委員会でも2年生が中心として活動を始めました。新委員長が決まりましたので紹介します。

職場体験学習を終えて

先日、体験を終えた生徒の感想では一様に「仕事の大変さが分かった」「仕事をしている人の細かい気配りに驚きました」「働く人の効率の良さにはびっくりした」「2日間、とても充実して楽しかった」「高校生になったら〇〇でバイトしたい」などプラスの意見が多くありました。学年の先生達で各事業所を回った際には、生徒たちが元気に働く姿を見ることができました。大きな事故もなく体験を終了できたことで、教員一同ほっと胸を撫でおろしました。実際に地域の方々と汗を流すことで「働くこと」の意味を少しでも学んでいくことができたと思っております。

時は金ない!

登校時、移動教室、チャイムぎりぎりまで走りこんでくる人、鳴り終わっても廊下を堂々と歩く人、徐々に時間に対する意識が薄くなっています。チャイム前のメロディで、ほとんどの生徒が着席する習慣を身に付けてきました。しかし今ではメロディが鳴っても動けない人が多くいます。さらにチャイムでもなかなか座れない人も…。座ったとしても授業の用意ができていない「これでいいの!」と…。



チャイムの前にメロディが鳴るのは、実は三中だけなのです。ほかの学校は「時計を見て動きなさい」と言われて、なおかつチャイム前着席ができる学校もあります。来年は進路の年になります。時間の使い方がとても大切な時期です。きちんと時間の管理ができることは受験でも有利に働きます。余裕をもって生活ができるようになればと思っております。(特に朝練がない日は要注意です。お話し合いしていただければと思います。)



集金日

集金額は13,000 (三中に兄弟のいるご家庭は12,500)

円になります。集金袋でご確認ください。

最終下校時刻 17:00

1	日			13	金		
2	月	火①~⑥		14	土		
3	火	月①③④②⑤	【学校進路会議】	15	日		
4	水		やる気满满々テスト	16	月	①③④②⑤	
5	木	⑥⑤③④①②		17	火	⑥⑤③④①②	
6	金		新聞締め切り	18	水		
7	土			19	木		
8	日			20	金	①②③集	給食最終日 学年集会
9	月		職員会議	21	土		
10	火	④⑤③⑥②①		22	日		
11	水	①②③④命命	命の講演会	23	月	式・掃除・学	終業式
12	木		中央委員会	29	火	冬季休業	

*裏に今月の学習内容の予定が書いてあります。ご覧下さい。